

[Ulises Rodríguez Febles](#)



Una de las acciones que le han sido favorables al Cine Teatro Cárdenas, que el 23 de diciembre cumple aniversario, es la creación de nuevos espacios alternativos.

No menos crucial es la relación que estos establecen con figuras u obras del teatro cubano, como el Archivo Teatro Virgilio Piñera, la sala Lila la mariposa, el mezanine La isla en peso, el espacio Aire Frío, en el patio del teatro, lo que se le debe a la dirección de Darian Pérez Castillo.

Este gran impulsor es graduado como instructor de artes, licenciado en Comunicación y líder de una agrupación teatral, con algunos textos escritos y experiencia como actor.

A todo esto se agrega la importancia de propiciar un lugar de hospedaje que resuelve la mayoría de los problemas de la programación, y un local de protocolo para los que visitan la institución, y que tan amablemente son recibidos por el equipo de técnicos y especialistas cardenenses.

Aire Frío, que rinde homenaje a esa obra emblemática de nuestra

Los nuevos aires en Cárdenas

Última actualización: Viernes, 17 Noviembre 2023 15:23

Visto: 187

dramaturgia, escrita por el cardenense Virgilio Piñera, es una iniciativa que aprovecha las áreas exteriores.

Asimismo, desde su concepción organiza una programación diversa con el talento de la ciudad. Diversifica y enriquece las propuestas con opciones diferentes para mantener vivo el teatro en adversas situaciones. También destaca el significativo aporte al jazz, con la agrupación Mestizaje.

—

—

—

[Ver esta publicación en Instagram](#)

—

—

—

[Una publicación compartida por Gabriela Cazañas Oliva \(@gaby_.oliva\)](#)

El acto de ser imaginativo, de enaltecer una institución, de rendir homenaje con nuevos nombres, de cruzar los obstáculos, es también una vía de crecer y defender la cultura cubana.

Eso es un aspecto sumamente positivo del Cine Teatro Cárdenas, del cual hemos plasmado en ocasiones anteriores la confianza en su rendimiento futuro y en la línea de calidad que ha de establecer.

El centro se prepara para un 2024 que debe ser mejor, pensamos: una próxima etapa que lo dignifique y contribuya a una ciudad que siempre fue culta.